



～6年生カヌー教室～



9月6日(金)、6年生が月山湖でカヌー教室を行いました。6年生にとって小学校生活最後となります。

オールを漕ぎ、いざ出発！6年生ともなると、水面を滑るようにすすいと進んでいきました。表情にも余裕が感じられます。キラキラと輝く水面と緑の山々、その中に映える色とりどりのカヌーはまるで絵葉書になりそうな抜群のコントラストです。

7月に悪天候で延期となりましたが、町の方々、保護者の方々のご協力をいただき、大自然の中での活動を満喫することができました。



さすが6年生です。パドルさばきがあざやかです。

カヌーも自分たちで運びます。乗り込むのも上手です。

小学校生活最後の思い出、みんなで月山湖へダイブ。

大切な命を守ろう～避難訓練・消火訓練～

9月2日(月)、火災の避難訓練が行われました。今回の訓練では、校内の防火扉も閉じられ、消防署のみなさんにもご協力いただいて、本格的に行われました。

扉が閉まった廊下はいつもと違う雰囲気、子どもたちも緊張して臨みました。

駐車場に避難した後は、5、6年生の代表による、水消火器を使った消火訓練も行われました。

「もしも！」の時に、落ち着いて行動できるように訓練することはとても大切です。

消火器にも使用期限があるそうです。この機会にぜひご家庭でもご確認ください。



地域の方と学ぶ ～クラブ活動～



先生のアドバイスで、ますますかっこよくなりました。



ほくほくのジャガイモとチーズ！おいしそう。

西川小学校のクラブ活動では、地域の方を講師にお招きした取り組みが行われています。8月29日(木)は3つのクラブが講師の先生と一緒に活動しました。◇昔語りクラブでは、「昔語りの会」の皆さんから、寸劇に向けた台本の読み合わせを聞いていただきました。練習の成果を褒めていただきつつ、さらにうまくなるためのアドバイスもいただきました。◇家庭科クラブでは、「食生活改善推進協議会」の方からご協力いただき、「チーズいも餅づくりにチャレンジしました。◇ダンスクラブでは、伊藤先生から振り付けや動き



西川町の方言で行われる寸劇に挑戦。

について教えていただきました。

自分たちで選択して、好きなことに没頭できるクラブ活動は、とても楽しく、子どもたちにとって大きな学びとなる大切な時間です。

地域の方の力をお借りして、子どもたちの「好き」や「得意」がたくさんみつかってほしいと思います。

来年の4月に待ってるよ ～5年生保育園交流～



9月9日(月)5年生が保育園を訪れ、年長さんと交流しました。来年自分たちが6年生になった時に入学する1年生です。5年生の子どもたちは、年長さんの様子を観察した後、それぞれと一緒に遊び始め、あちらこちらでにぎやかな声が響き渡りました。中には園児にそっと寄り添い、相手のペースに合わせる「遊び上手なお兄さん・お姉さん」もいます。

子どもたちは、一緒に遊ぶことを通して何を感じ、これからどうしたいと考えたのでしょうか。今日の活動をふりかえり、またもう一度2回目の交流を行うそうです。

秋の虫みつけた ～1年生生活科～

1年生が生活科の学習で、秋の虫の学習を行っています。土日に保護者の方にも協力していただき、自分の虫を飼育することになりました。虫博士の秋山先生にアドバイスをいただき、住み心地のいいすみかを作ろうとがんばっています。1年生の教室から聞こえる鈴虫やコオロギの声に、西川小でも秋の到来を感じています。

秋のふるさと楽行もどんどんはじまりました。次号では2年生と3年生のふるさと楽行の様子などをお届けしたいと思います。



西川学園 西川小学校ホームページアドレス
<https://www.town.nishikawa.yamagata.jp/site/e-nishikawa/>

